
大仙市立協和小学校  

                                         学 校 報 

【学校教育目標】 

『自立への芽を はぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子～』 
 

 

 

 

 

 

薬物乱用防止教室を行いました。(11/21) 
学校薬剤師の松田先生をお招きし、薬物乱用の恐ろしさについてお話を聞きました。この教室は、「薬

物乱用による心身や社会への影響についての理解を通して、適切な行動選択と意思決定ができる力を身

に付けさせる」ために毎年実施しています。６年生は、身の回りでよく目にする、たばこやお酒、エナジ

ードリンクなどについての危険性を教えていただき、びっくりしていました。なぜ２０歳になるまで禁

止されているのかについてもよく分かりました。ぜひ、家族にも伝えてほしいという先生からのアドバ

イスがありました。 
 

 

 

 

 

 

学習発表会の感想を紹介します。その６（６年生） 

〇これまでの学校での発表会もよかったですが、和ピアでの発表会も子どもたちがなかなか体験できない大

きな舞台での経験となりよかったと思います。移動（学校と和ピア）など先生方は本当に大変だったと思い

ます。６年生の劇はみんなの個性もでていておもしろかったです。いつも学校で行う場合、家族しか見に行

っていなかったですが、協和祭のために和ピアにいた親せきや知り合いに気軽に「○時頃からだから見に来

て～」と声をかけて見てもらえたのもよかったです。 

○一人一人が一生懸命に演じていて感動しました。学校以外の方にも見ていただけてよかったと思います。 

○最後の発表会でしたが、みんなの成長が感じられ何よりもすまいる学年らしさが出ていたと思います。堂々

としている姿にも感動しました。 

○開演時間は明記されていたが、開場時間が用紙にも会場にも貼り出しなくみなさん困っていたと思います。

地域で盛り上げよう！の意味は分かるが、地域の方プラスで家族の来場となると席が足りないと感じた。子

どもの親なのかは不明だが、三脚を立てる方も多数いらっしゃったので、入口付近での関係者によるお声掛

け等も当日必要と感じた。ルールは守らないと意味がないと思う。 

○学習発表会お疲れさまでした。今年は和ピアということで、いつもの体育館でやるのとはまた違った雰囲気

で良かったと思います。準備や和ピアまでの移動等、先生方が一番大変だったと思います。ありがとうござ

いました。 

○今年度は、和ピアでやる事で、とても見やすくよかったと思います。６年生、最後の発表、おもしろく、感

動しました。思い出に残る一日となりました。                   （裏に続きます） 
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○初めての和ピアでの発表でしたが、ステージを広々と使い、６年生にとってはとても良い経験になったと思

います。体も大きくなり、みんなステージいっぱいに大きな声をひびかせてくれていました。先生方も色々

と大変だったと思います。ありがとうございました。 

○どの学年もとてもすてきなステージでした。６年生はそれぞれの個性が出ていて、楽しませて頂きました。

和ピアのホールという、学校よりも大きな舞台で、成長した姿をみせてくれた子どもに、先生方に、協力し

て下さった地域の皆様に感謝したいです。ゆっくり座って見られたのもよかったです。 

○どの学年もたくさん練習したのだなと思いました。失敗したところもあったかもしれませんが、一生懸命演

じている生徒さん達を見て楽しい時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。 

○小学校生活、最後の発表会が、地域全体でのお祭りとなってパワーアップし、見ごたえのある発表となりま

した。６年生らしい堂々とした演技はユーモアもあり、おなかをかかえて笑わせてもらいました。また来年

もきょうわ祭でのステージでの発表会が見られることを期待しています。 

○地域の方の席と、保護者の席を区別してほしかったです。自分の子供の発表中も、立ち歩きやおしゃべりが

すごく気になり、迷惑に感じました。地域の方に見ていただけるのはいい事だとは思いますが、座れず、立

ち見の保護者がいたり、ビデオカメラのさつえい等いろいろ思うところはありました。学校行事は、保護者

やその家族が見られれば学校で良いと思いました。どんな人が来るか分からないので防犯の面でも不安でし

たし、子供たちも移動等で疲れているように感じました。 

○小学校最後の「学習発表会」は６年生全員の成長が感じられました。とても皆どうどうと立派に発表出来て

いました。低学年の微笑ましい NGもとてもかわいかったです。最後の発表会が「協和祭」と合同でしかも

和ピアの舞台で拝見できてとても良かったです。 

○和ピアでの発表、よかったです。地域の方々にも見ていただけてにぎやかな雰囲気の中で発表できて子供達

も楽しく、嬉しいと思いました。 

○きょうわ祭、協中祭との合同開催は、良かったと思います。日程や、発表以外の催事を増す等の調整を行え

ば、もっと盛り上がると思います。 

○小学校最後の学習発表会で、和ピアというすばらしい舞台でやらせてもらってとてもありがたいと思いま

す。音響や照明が加わり、さらにすてきなものになったと思います。子どもの人数が少なくなっていく中、

こども園や中学校の発表を見ることは、いい経験になりました。 

○ステージでの発表は、照明などの効果もあり、とても迫力のあるものになって良かったと思いました。他の

学年の発表もゆったりと見られて良かったです。地域の方も…というためか、座席がほぼほぼ埋まっていた

ように思います。（観客はほとんど子どものいる家庭なのかははっきりと分からないのですが…）地域の方、

子どものいない家庭にも見ていただきたいというのであれば、もっと宣伝するなどできれば良かったのかな

と思いました。（子どもが近所の人にチラシを配るなど…） 

○年長さんのスコップ三味線から始まり、三年峠など今までをふり返りながらたのしみました。小学校生活最

後の発表会はすまいる学年のいいとこどり満載で、よしいく先生がどどーんとかまえていつもみてくれてい

るのがとても伝わりました。保育園の時からずっと一緒に育ってきたみんなと小学校最後の発表会を無事に

終われて本当に感謝でいっぱいです。入学してからコロナなど大変な時期もありましたが、最後の年は本当

にたのしかったです。ありがとうございました。おつかれ様でした！！ 

 

たくさんの貴重なご意見やご感想ありがとうございました。今回の学習発表会は、地域と合同で行う初めての試みでしたの

で、お寄せいただいた全てのご意見を掲載させていただきました。子どもたちが、照明、音響設備の整った素晴らしいステージ

で、たくさんの地域の方々に見守られながら、楽しく堂々と発表する姿を嬉しく感じた方が多かったようです。学校としても、

子どもたちが地域のよさを理解し、地域に貢献しようとする意識の醸成につながったと感じています。先日、小学校、中学校、

公民館で話合いをもち、来年度の学習発表会を 10/4(土)10/5(日)に、合同で行う方向で進めていくことを確認しました。小学校

の発表会は、10/4(土)に行い、日曜日は出校日とはせずに、保護者と一緒に自由参加で計画していきたいと考えています。保護

者の皆様からのご意見ご要望を受けて、この後、観客席の座配や児童の送迎等について検討していきたいと考えています。 


